

INSTAURONS LA PRIORITÉ NATIONALE DANS LES TRANSPORTS EN NOUVELLE-AQUITAINE !

**COMMUNIQUÉ DE VALÉRY ELOPHE
CONSEILLER RÉGIONAL DE NOUVELLE-AQUITAINE**

Lors de la séance plénière du Conseil régional de lundi 17 juin, j'ai dénoncé une injustice flagrante envers les Néo-Aquitains : **les demandeurs d'asile bénéficient du tarif social dans les transports au même titre que les néo-aquitains en difficulté.**

La réponse du vice-président de la Région, Renaud Lagrave, est aussi claire que révoltante : « **On assume que les tarifs sociaux bénéficient à tous les demandeurs d'asile de Nouvelle-Aquitaine.** »

Autrement dit, pendant que les Néo-Aquitains, qui travaillent dur, doivent payer plein tarif pour se rendre au travail, la Région subventionne les trajets des migrants.

J'en appelle à la raison : **les aides sociales doivent revenir en priorité à nos compatriotes.** Les dérives idéologiques de la majorité régionale sont insupportables et traduisent un abandon total des Néo-Aquitains.

Le Rassemblement National continuera de se battre pour instaurer la priorité nationale dans tous les domaines : emploi, logement, aides sociales, et bien entendu dans nos transports régionaux.